



Marc Maitteissier

Romain porte-parole

Dans notre numero d'avril dernier, nous vous informions du lancement de **Pureology**, une marque americaine lancee en France par la division Produits Professionnels de LOreal et

exclusivement dediee au soin des cheveux colores. Elle vient de trouver son porte-parole **Romain Colors**. Grand coloriste parisien depuis 2002 grâce à son salon intimiste, Romain est reconnu comme l'expert du pigment organique, de la coloration vegetale et naturelle. En s'associant avec Pureology, il est ravi d'offrir enfin aux clients, une gamme serieuse entierement dediee aux cheveux colores. « *J'ai ete, bien sûr, seduit par la performance des produits et touche par l'esprit resoluement eco responsable de la marque et par son engagement en faveur de l'environnement. Des valeurs primordiales de nos jours* », souligne cet expert.